

# Concluye hoy Minerva Martínez periodo al frente de la CEDH

---



0



16 de diciembre del 2015

Incorporación de jurisprudencia internacional, capacitación de servidoras y servidores públicos, mejor atención a usuarios y promoción de los derechos humanos fueron los ejes de acción

que marcaron el período de Minerva Martínez Garza como presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

La titular concluye este miércoles su administración de ocho años en la que se lograron acciones importantes en coordinación con organizaciones de la sociedad civil y la participación de autoridades gubernamentales, encaminadas a consolidar el funcionamiento de la CEDH como organismo defensor y promotor de los derechos fundamentales en el estado.

Martínez Garza afirmó que la CEDH llega al final de este periodo sin rezago en la investigación de expedientes y con la mayoría de las recomendaciones aceptadas por las autoridades señaladas o en proceso de cumplimiento a favor de las víctimas.

Destacó el compromiso del equipo de Visitadurías de la CEDH para promover la aceptación de las Recomendaciones así como la expedición de estas bajo criterios del Derecho Internacional de los Derechos Humanos, el cual permite mejores parámetros de reparación de daños y garantía de no repetición, así como también la obligación de capacitar a las dependencias en donde se detectan las violaciones a derechos humanos.

Asimismo, enfatizó el importante crecimiento de la Red Estatal de Promotoras y Promotores Voluntarios que se conforma por estudiantes universitarios, estudiantes de educación básica y ciudadanía que en coordinación con la CEDH ha desplegado un sistema de difusión y promoción de las garantías fundamentales en los municipios metropolitanos del estado.

La Ombudsman de Nuevo León mencionó también como un logro obtenido gracias a los convenios establecidos con administraciones municipales y dependencias para implementar capacitaciones continuas a servidoras y servidores públicos a fin de mejorar los servicios de salud, la impartición de justicia y la función policial de los elementos estatales y municipales.

Al dejar la presidencia de la CEDH, Martínez Garza hizo un llamado a las y los representantes del poder en las administraciones que recién iniciaron de reafirmar los compromisos ya hechos con la institución para dar continuidad a los programas, la investigación coordinada y la observancia de los derechos humanos con el propósito de consolidar una cultura garante de derechos en el estado de acuerdo a los principios constitucionales.